
 
Letto, confermato e sottoscritto 

       
                                 
       

Il Presidente del Consiglio Il Segretario Generale 
f.to rag. Giuseppe Colandrea             f.to d,ssa Giulia Di Matteo 

 
  

    
 
                                                   

==================================================== 
 

 
 
 
 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n 1420…………..all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
05.10.10…….…..…al 20.10.10……………………. ai sensi e per gli effetti 
dell’art.124 1° comma del D.Lgs. 18.08.2000 n.267 e che contro di essa non sono 
pervenute opposizioni.  

 
 

Monte di Procida, lì 05.10.10 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
D.ssa Giulia Di Matteo 

 
 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                                           

…………………………………. 
 

Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 

 
Il Responsabile del Servizio Segreteria 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 

N° 38     del  21/9/2010 
 
 

OGGETTO: Richiesta dei Consiglieri Comunali prot. n. 12335 del 2/9/2010. 
Interpellanza di cui al punto 6) relativa  alle  problematiche  del porto ed 
all’assegnazione di posti barca ad associazioni. 
 

L’anno duemiladieci il giorno ventuno del mese di settembre   alle  ore 09,45 nella 

sala delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal 

Presidente del Consiglio Comunale in data  17/9/2010  prot. n. 12934,  si é riunito il Consiglio 

Comunale in  seduta  pubblica d’urgenza, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  Rag. Giuseppe Colandrea  –  Presidente Consiglio Comunale 

Presenti il Sindaco e  n.  12  Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotti Giuseppe 

Scotto di Carlo Domenico 

Anzalone Nicola 

Prodigio Ettore 

Nigro Nunzia 

Petrone Michele 

Scotto Lavina Andrea 

Lucci Vincenzo 

Lubrano Lobianco Nicola 

Illiano Luigi 

 X 

 

X 

X  

X 

X 

X 

 

X 

 

X  

 

 X 

 

 

 

  

 

X 

 

X 

  

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

Colandrea Giuseppe 

Fevola Francesco 

Assante di Cupillo Rocco 

Coppola Giuseppe Nicola 

Scotto di Santolo Salvatore 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Carannante Maria 

Pugliese Giuseppe 

Carannante Antonio 

Scotto di Frega Paolo 

 X 

X 

X 

 

 

 

 

X 

X 

 

 

  

 

 

X  

X 

X 

X 

 

 

X 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  

Assiste il Segretario Comunale,  d.ssa Giulia Di Matteo, incaricato della redazione del 

verbale. 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

O M I S S I S  
 
 



 
 

Il consigliere Petrone ricorda  la sua nota prot. 3935 dell’1.03.2009 
contenente una serie di riflessioni raccolte ascoltando  suggerimenti di 
naviganti e persone competenti e tutta una serie di criticità che potevano 
essere risolte con un “ Consiglio dei Pratici Locali”. Ammette che oggi il 
porto di Acquamorta ha un volto completamente diverso dal passato. 
Comunica che un imprenditore locale, Di Meo Luigi, gli ha consegnato un 
pacco contente proposta progettuale redatta da un architetto esperto in porti a 
livello mondiale per un project financing e si chiede quale sia la strategia e se 
c’è una regia per rilanciare l’iniziativa visto che non è dato sapere perché si 
sia dato tale briga. 

Il capogruppo Fevola ricorda che la nota alla quale ha fatto riferimento 
Petrone era indirizzata solo al Sindaco. Afferma che le risposte  ai 
suggerimenti  sono riportate nella delibera consiliare n. 34 del 5.11.2009. 
Dichiara che è stato pienamente rispettato il regolamento per le assegnazioni e 
che allo stesso ci si è attenuti  nelle assegnazioni alle associazioni sportive. 

Al consigliere Petrone che chiede di sapere perché non sia stata data risposta  
risponde che fino a quando sarà lui il consigliere delegato non ci sarà nessuna 
S.p.A a gestire il porto. Riferisce che molte richieste di controllo sono state 
girate al Comando di Polizia Locale e che il controllo è venuto a mancare. 
Ritiene che costituire una S.p.A. significherebbe far sì che i montesi non 
riusciranno più ad avere un posto barca. 

Il consigliere Petrone  lo invita ad esprimersi chiaramente  anche sul fatto che 
ci sono elaborati di project financing che non intaccherebbero 
economicamente il Comune 

 

 


